

## **Corona-Virus-Epidemie**

### **Ab Montag ist das Rathaus geschlossen**

Kerpen, 15.03.2020

Als weitere Maßnahme zur Eindämmung des Corona-Virus hat Bürgermeister Dieter Spürck nach einer Sitzung des zur Corona-Virus-Krise eingerichteten Verwaltungsstabes entschieden, das Rathaus bis auf Weiteres für den Publikumsverkehr zu schließen.

Ebenfalls geschlossen sind alle Nebenstellen wie der Bauhof, das Standesamt, das Haus für Kunst und Geschichte, das Amt für soziale Hilfen im Stiftsquartier und in den Tanzenden Stadthäusern, das Jugendamt im Haus der Familie und die Außenstellen des Bürgerbüros in Buir, Sindorf, Horrem und Brüggen.

Die Bürgerinnen und Bürger werden gebeten, ihre Anliegen telefonisch über 02237/580, per E-Mail an [stadtverwaltung@stadt-kerpen.de](mailto:stadtverwaltung@stadt-kerpen.de) oder soweit möglich online über [www.stadt-kerpen.de](http://www.stadt-kerpen.de) vorzubringen. Besuche im Rathaus sind nur noch bei wichtigen und unaufschiebbaren Gründen nach vorheriger telefonischer Terminvereinbarung möglich.

Darüber hinaus wird die Stadtverwaltung morgen eine Hotline zu allen Fragen im Zusammenhang mit der Corona-Virus-Epidemie einrichten. Erreichbar ist diese Hotline zunächst über die Telefonzentrale 02237/580. Die konkreten Durchwahlnummern der Hotline werden kurzfristig bekanntgegeben.